
皐陵会 総会 議事録 

      （ ）内は卒業期、敬称略 

開催日時：2025年（令和 7年）6月 15日（日）午前 10時 30分から午前 11時 30分まで 

開催場所：大阪教育大学附属高等学校池田校舎 国際教育センター2F さつきホール 

 

１．開 会 

  司会 福本直子理事（38期）が開会を宣した。 

２．総会成立の確認 

  司会から、昨年度の総会以降 67期生 159名が増えて、会員数が 10797名となったとの

説明があった。本総会は会則に記載されている以下の要件を満たしており、総会は成立

しているとの報告があった。なお、出席者は 21名であった。 

・会計年度終了後 3カ月以内の開催であること 

・総会招集に当たっては電磁的方法を持って開催日の 3週間前までに通知する 

３．理事長挨拶 

  名村啓史理事長（27 期）から、現在の役員体制になってから取り組んできた活動につ

いて語られ、至らない部分があるかもしれないがご理解いただきたいとの挨拶があっ

た。 

４．議長選出、議事録作成者・議事録署名者指名 

  議長として相馬宏至（42期）が選出され、その後、立候補により藤田朋子（32期）が

議事録作成者に、大中洋道（32期）と志方洋介（51期）が議事録署名者にそれぞれ選

出された。 

５．議 事 

（１）第１号議案：2024年度活動報告 

   名村理事長から、2024年度の活動報告として、6回の役員会開催、附高祭へのブース

出展、PTA主催のキャンパスクリーン活動への参加、卒業生バンク構築、会報発行の

準備等の報告があった。 

① 質疑・意見及び回答 

 （意見）会報について、今後の発行予定を教えてほしい。 

⇒（回答）入会金 3000円/人×卒業生数 が例年の収入であり、1回分の会報発行

費用に満たないため、次回の発行スケジュールは検討中である。 

（意見）会報に学年や業界の同窓会開催が掲載されていた。学年同窓会を開催した場

合の報告はどうすればよいか。 

⇒（回答）報告の機会を作っていきたい。 

（意見）同期で住所録を作成している。掲載されている全員の許可が必要ではある

が、提出したほうが良いか。 

⇒（回答）掲載されている会員から許可が得られた場合は情報を共有いただけると



助かる。 

（意見）物故者の情報はどう把握するのか 

⇒（回答）情報管理の中で把握していくようにする。今後の課題と捉えている。 

（２）第２号議案：2024年度会計報告 

   福本直子会計（38 期）から、2024 年度（2024 年 4 月 1 日から 2025 年 3 月 31 日ま

で）の収支について会計報告があった（収入\7,932,713、支出\56,808、次年度繰越

金\7,875,905）。 

（３）第３号議案：2024年度会計監査報告 

   徳田和樹会計監査（55 期）から、相馬宏至会計監査（42 期）と共に 2025 年 6 月 15

日に監査を行い、会計報告を適正と認めた旨報告があった。 

議長から前記（２）及び（３）の各報告について質問を促したが無かったので、これら

を諮ったところ、いずれも異議なく承認された。 

（４）第４号議案：2025年度事業計画・予算案の承認 

① 名村理事長から、事業計画として、（１）総会、懇親会の開催、（２）附高祭への出

展、（３）清掃活動、（４）卒業生講演会共催/卒業生バンクの充実、（５）会報誌発

行（発行済）、（６）その他、会の目的に沿った活動の拡充を検討する、との説明が

あった。 

② 福本会計から 2025年度（2025年 4月 1日から 2026年 3月 31日まで）の予算につ

いて提案があった（収入\8,307,905、支出\1,820,000、次年度繰越金\6,487,905）。 

③ 質疑・意見及び回答 

 （意見）もうすぐ 70周年になると思うが、何か検討しているか。 

⇒（回答）2026年に 70周年を迎える。学校としては 70周年ではなく 75周年に

事業を考えると聞いているので、皐陵会もそのタイミングで協力できればと

考えている。今後、学校と連携を取り、同窓会として母校の発展に寄与して

いく。 

（意見）予算について。利息は少額ではあるが、予算に入れてはどうか。 

⇒（回答）今後は予算に利息を入れる方向で検討する。 

（意見）予算のうちの会報の金額は、多くは印刷代になっていると考える。また一

方で住所は登録せず、メールアドレスのみ登録したい会員がいるので、PDF

などで会報を出すことを考えてはどうか。現在のアンケートフォームは住所

を登録しないといけない。住所を登録しないとか、実家の住所登録を削除す

るという選択肢がほしい。 

⇒（回答）会報の公開方法についてすべての会員のニーズに応えるのは難しい

が、様々な意見を聞き、今後検討していく。個人情報の登録についても、今

後削除を含めて検討していく。 

  ④ 議長から 2024 年度事業計画及び予算案について諮ったところ、いずれも異議なく



承認された。 

６．議長解任 

  以上をもって、議事のすべてを終了したため、司会により議長及び議事録作成者が解任

された。 

 

７．閉 会 

  福本直子理事が閉会を宣した。 

 

※ 閉会後に、校舎主任 串田一雅先生より挨拶があった。 

 

 以上のとおり定時総会を開催したので、その成立と議事内容を証するため、下記のものが

署名捺印する。 

 

                              

 

                

 

２０２５年   ６月   ２２日 
 

議事録作成者 藤田 朋子 

２０２５年   ６月   ２２日 
 

総 会 議 長 相馬 宏至 

２０２５年   ６月   ２２日 
 

議事録署名人 志方 洋介 

２０２５年   ６月   ２５日 
 

議事録署名人 大中 洋道 


